

Soirée du 29 mai 2018

Entrepreneurs issus des armées : Première manifestation d'AME-France

Douze anciens militaires devenus entrepreneurs, dont 9 issus de l'armée de Terre, se sont rapprochés pour créer un nouveau réseau d'affaires et d'entraide destiné à promouvoir leurs activités et leur éthique en métropole comme en outremer et à l'étranger : l'Association des Militaires Entrepreneurs (AME-France). La soirée de lancement s'est déroulée le 29 mai dans les locaux de la France Mutualiste, à la Défense, en présence de deux cent invités.

Le réseau AME-France a l'ambition de faire connaître et rayonner le label « Entrepreneurs militaires ». Cette marque sera en même temps la garantie de leur engagement patriotique et solidaire. Acteur du lien Armées-Nations, AME-France veut œuvrer au profit de la réinsertion des blessés des armées et des organismes d'entraide de la communauté militaire.

Le premier cercle de ce réseau interarmées est composé de militaires du rang, sous-officiers et officiers, anciens d'active ou membres de la réserve opérationnelle. Il a vocation à rassembler toute la diversité des profils de militaires entrepreneurs. L'association accueille aussi des chefs d'entreprise, dirigeants, cadres du privé et du public, des personnalités du monde associatif et toutes les personnes, intéressées par cette démarche et le partage de ses valeurs et ses objectifs.

Cette initiative, soutenue par de nombreuses personnalités civiles et militaires, est très bien accueillie dans le monde de l'entreprise.

Contact : contact@ame-france.com – <https://www.ame-france.com>